
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1637/2021 der ÖDP-Stadtratsfraktion betreffend Mobilfunkantennen 
mit dem Mobilfunkstandard 5G (ÖDP) 
 
 
 
 
Aufgrund umfangreicher Recherchen und verwaltungsinterner Abfragen bedarf es zur 
Beantwortung der Anfrage eines größeren Zeitfensters. Die Anfrage wird deshalb in der 
nächsten regulären Stadtratssitzung am 09.02.2022 beantwortet. 
 
 
Mainz, 22.11.2021 
 
gez. 
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Beigeordnete 
 


